

POSICIONAMIENTO DE LA UNIÓN NACIONAL SINARQUISTA RESPECTO A LAS ELECCIONES CONSTITUCIONALES DEL 2024.

Asamblea Nacional Sinarquista, San Luis Potosí, S.L.P., 20 de mayo de 2023

MANIFIESTO A LA NACIÓN MEXICANA

Como es de todas y todos conocido, el próximo domingo 2 de junio de 2024, se celebrará el proceso electoral más grande en la historia de nuestro País.

Vamos a elegir Congreso de la Unión conformado por dos cámaras; la de Diputados y la de Senadores; diferentes gubernaturas locales, ayuntamientos, diputaciones locales y desde luego la elección del presidente constitucional de los Estados Unidos Mexicanos.

El contexto de esa elección es aterrador: delincuencia organizada desatada, inseguridad pública galopante, economía sin crecimiento, carestía; pero sobre todo una sociedad enfrentada consigo misma, sin liderazgos capaces, congruentes y propositivos; y por el contrario existe una oposición política que no logra presentar una propuesta alternativa de Nación y un gobierno encabezado por un líder carismático, pero populista, pendenciero y contradictorio.

El nivel de nuestra clase política es paupérrimo, diariamente constatamos que es el trapecismo político y sus propios intereses mezquinos y observamos que lo que los mueve es su permanencia en el Poder por el Poder mismo, y no el amor a México.

Nuestras instituciones políticas, por las que perdieron la vida millones de mexicanas y mexicanos están bajo acecho, con el consabido riesgo de la regresión democrática y la restauración de un sistema autoritario y concentrador del Poder, que tanto daño causó a México en los siglos XIX y XX.

Hoy sin embargo vivimos una realidad política y social incuestionable: la elección y designación de nuestros servidores públicos aún está en nuestras manos. En las manos de los campesinos, obreros, estudiantes, profesionistas, padres de familia, mujeres y hombres que le dan movimiento e impulso a México, que le dan aliento y fuerza a la Patria para salir adelante a pesar de una realidad cada vez más sangrienta y desoladora.

¡Y allí está y estará la clave para la salvación de México!, saber que nuestro destino y el de la Patria, está en nuestras manos, porque en nuestras manos está elegir y seleccionar a las mejores mujeres y a los mejores hombres para que nos gobiernen.

Por ello ese derecho que es a la vez una gran responsabilidad, requiere de una elección personal bien pensada, creemos en un cambio razonado a partir de las propuestas de las y los candidatos, pero también analizando su comportamiento, su pasado y sus actuaciones presentes. Rechazamos al socialismo que es incapaz de salvar la libertad del individuo, pero también rechazamos al capitalismo voraz que apoya una situación social injusta y que ha sido el responsable de la cuestión social, desigualdad entre pobres y ricos, así como del secular y manido problema que padece el mundo, con agravantes en ciertas regiones o países como el nuestro. Ni el uno ni el otro han logrado la Patria justa que las y los sinarquistas y mexicanos hemos soñado.

Las y los mexicanos, nos hemos ganado con sangre nuestro derecho a votar y elegir libremente a nuestros gobernantes, ¡no desperdiciemos ese derecho, a decidir nuestro propio destino! ¡La Patria se salvará cuando triunfemos de nuestra propia cobardía y nos decidamos a ser verdaderas ciudadanas y ciudadanos en pleno ejercicio de nuestros derechos y deberes!

POSICIONAMIENTO INTERNO ANTE LAS ELECCIONES FEDERALES DE 2024

INTRODUCCIÓN

Por lo menos en los últimos dos procesos electorales federales y/o locales, la postura de la Unión Nacional Sinarquista ha sido votar por el candidato “**menos malo**”, principalmente, porque no nos sentimos identificados ni con los partidos, ni con las Alianzas tan disímbolas que entre sí se han formado.

Lo anterior nos ha generado:

- Insatisfacciones personales, porque muchos nos quedamos con la inquietud de participar de manera activa. Pues lo único que se ha hecho es “**depositar el voto**”, anularlo o bien abstenernos.
- Muchos compañeros se han ido a otros partidos y los hemos calificado como traidores; en algunos casos les hemos puesto trabas para que retornen a nuestras filas. Por ello vemos a algunos compañeros (incluso liderando) en las filas de los marrones, verdes, amarillos, etc.

La realidad es que la mayoría de la población, desconoce las ideologías de los diferentes partidos y participa con ellos, por la simpatía con los actores de esas organizaciones, por la mercadotecnia o interesados por las pre ventas que les ofrecen. A pesar de que la mayoría de los partidos son de izquierda y sus ideologías son contrarias a la nuestra, e incluso contrarias a nuestro credo como CRISTIANOS que somos en el país el 82.7 %¹.

CONSIDERACIONES

1. En nuestros Principios Básicos se expresa: “*El Sinarquismo quiere que cada mexicano deje de ser un sujeto pasivo, a fin de que participe en la vida pública como coautor de ella*” otro párrafo expresa: el Sinarquismo... “*nos enseña a ser honrados, leales, patriotas, justicieros y libres;...nos enseña a buscar primero el orden interno como garantía del orden social; nos enseña a ser justos primero y después exigir justicia. El Sinarquismo es la escuela que nos enseña el camino de la dignidad, donde aprendemos a no pedir sin merecer, que nos enseña a servir y que hace del servicio una ley de la vida.*”
2. Nuestra Unión es: **Agrupación Política Nacional**, por lo cual tiene la FACULTAD de celebrar alianzas con organizaciones civiles, políticas y sociales, interesadas y comprometidas en incorporar nuestros principios doctrinarios a plataformas electorales que impulsen Candidatos comprometidos con un estilo de gobierno Humanista y de Bien Común.

¹ De acuerdo al Censo sobre Religión de 2020.

PROPUESTA:

1. Que los Comités: Nacionales, Regionales y Municipales, sean sensibles en tiempos de elecciones a las necesidades de cada Nivel de Gobierno, se analicen las circunstancias y posibilidades de poder incidir en cambios estructurales benéficos para la población; en lo posible, desterrando las fuerzas políticas que son nocivas para el desarrollo integral de la población.
2. La participación nuestra por cada nivel, deberá contar con la anuencia de las asambleas respectivas en las que se determinen la especificidad de cada acuerdo en los que necesariamente se deberán incorporar: nuestros principios doctrinarios, compañeras y compañeros en las fórmulas, oradores y nuestra Bandera sinarquista.
3. Entendemos que por cuestiones naturales es más factible la realización de alianzas municipales y locales, por ello el Sinarquismo las favorecerá, en tanto se mantengan intactos nuestros principios y valores.
4. Es importante impulsar también candidaturas independientes en aquellos lugares donde sea posible, siempre y cuando los perfiles de esas candidaturas independientes, simpaticen con nuestros ideales, principios y valores.
5. Queda estrictamente prohibido suscribir ALIANZAS con los Partidos que están en contra de la Vida, de la Familia, de la Libertad de Credo y de las demás libertades individuales.
6. Quienes lleguen a ser funcionarios públicos, estarán con el compromiso de apoyar económicamente a la U.N.S.
7. SINARQUIA tendrá la capacidad de VETAR aquellas alianzas que estén en contra de nuestros principios.

La U.N.S., pasados los procesos electorales, retornará a sus actividades internas y de expansión de acciones.